



足立パドラーズ毛長川の清掃活動



2月18日 土曜日

コロナ感染防止対策を行いながら足立パドラーズ林氏が、毛長川の清掃活動をいたしました。今日毛長川のゴミ拾いをしました。舎人橋から谷塚橋手前の横毛堀ポンプ場までで6袋でした。天気も良く気温も上がってきて気持ち良い一日でした。引き潮が始まった頃から始めましたので手長橋手前辺りからゴミが多くありました。前回に持って来れなかった枕を岸にて上げて水抜きして置いたので軽い状態で持ってくることができました。また二ツ橋下流300メートルの用水からまた汚染水が流れてきていました。毛長橋や谷塚橋にステップ(はしご)をつけてもらえれば川から上がれるのに(前回声をかけてくれた近所の方は何でステップがないんだ。？上がれないじゃないかと言ってきてくれました)ステップがあるとそこにゴミを一時保管できるし、またコンビニに寄ってトイレを借りることもできます。また災害時にも役に立つ船着き場は気長公園の船着場だけでは足りません。ゴミを保管できる場所も必要です。



足立パドラーズは、桑袋ビオトープを最適な活動拠点として活動しております。

文教大学・足立区と連携して河川清掃活動を広げていきたいと考えております。